

Inicio > Colombia > José Manuel Restrepo cuestionó los resultados financieros de Ecopetrol y desmintió a...

Colombia ÚLTIMAS NOTICIAS

José Manuel Restrepo cuestionó los resultados financieros de Ecopetrol y desmintió a Petro

marzo 5, 2025

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Los recientes resultados financieros de Ecopetrol han generado un debate en el ámbito político y económico del país. Mientras el gobierno y la administración de la petrolera defienden su desempeño, sectores de la oposición han expresado su preocupación por la caída del 21,7 % en las utilidades.

Según el informe presentado ante la Superintendencia Financiera, en el cuarto trimestre de 2024, Ecopetrol registró ganancias de 3,8 billones de pesos, cifra inferior a los 4,2 billones reportados en el mismo periodo de 2023. A nivel anual, las utilidades disminuyeron de 19 billones a 14,9 billones de pesos, reflejando una pérdida de 4,1 billones.

En respuesta a las críticas, el presidente Gustavo Petro defendió los resultados de la empresa, afirmando: «14,7 billones de utilidad en el año 2024 es la más alta de la historia de Ecopetrol, excepto por un año, el año 2023 donde fue la más alta; ambas en mi gobierno».

Sin embargo, José Manuel Restrepo, exministro y actual rector de la Universidad EIA, refutó esta afirmación con cifras concretas: «Presidente SEAMOS MÁS PRECISOS. Eso no es cierto !!! Como la gráfica 1 lo comprueba, es evidente que:

1. Los ingresos de Ecopetrol vienen en caída. De 43,8 billones trimestrales a 34,7 billones (-21%)
2. El EBITDA o capacidad de generación de caja viene en caída. De 22,2 billones trimestrales a 11 billones (-50%)
3. Las utilidades vienen en caída. De 10,4 billones trimestrales a 3,8 billones (-63%)
4. El margen EBITDA viene en caída. Del 50% trimestral al 34%.
5. Las reservas probadas vienen en caída. De 2.000 millones de barriles a 1.893 millones de barriles (-5,7%)».

Restrepo advirtió que, al analizar las cifras en términos reales y descontando la inflación, la situación es aún más crítica: «Es el PEOR DATO DE UTILIDADES en 6 años salvo la pandemia». Frente a este panorama, propuso varias soluciones, entre ellas la firma de nuevos contratos de exploración de gas y petróleo, la autorización de exploración no convencional en Colombia y el exterior, la eliminación de barreras ideológicas para proyectos energéticos más eficientes y sostenibles, así como la protección del gobierno corporativo de Ecopetrol ante posibles intervenciones.

El exministro enfatizó la importancia de tomar decisiones responsables para preservar el valor de la compañía y su impacto en la economía nacional: «Es por la joya de la corona de todos los colombianos !!».

¡Conéctese con IFMNOTICIAS! Siganos en nuestros canales digitales y active las notificaciones. @ifmnoticias en Instagram, X, Facebook, YouTube y Dailymotion.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Fenalco solicitó a la Corte Constitucional anular decreto de comoción interior en el Catatumbo

marzo 5, 2025



Gobernación de Antioquia ofrece recompensa por responsables de ataque del ELN en vía a la Costa

marzo 5, 2025



Gobernador de Antioquia pidió fin del cese al fuego con el ELN tras ataque en vía hacia la Costa Caribe

marzo 5, 2025



Solicitudes de ciudadanía británica por parte de estadounidenses tras regreso de Trump

marzo 5, 2025



Bogotá embargaría bienes y cuentas a infractores que no paguen sus multas

marzo 5, 2025

Gobernación de Antioquia y sector privado invertirán \$88 mil millones en mejoramiento de viviendas – ifm noticias

Recibe gratis nuestras noticias



ÚLTIMAS NOTICIAS



Colombia
Fenalco solicitó a la Corte Constitucional anular decreto de conmutación interior en el Catatumbo



Antioquia
Gobernación de Antioquia ofrece recompensa por responsables de ataque del ELN en vía a la Costa



Antioquia
Gobernador de Antioquia pidió fin del cese al fuego con el ELN tras ataque en vía hacia la Costa Caribe



Mundo
Solicitudes de ciudadanía británica por parte de estadounidenses tras regreso de Trump



Bogotá
Bogotá embargaría bienes y cuentas a infractores que no paguen sus multas



Antioquia
Gobernación de Antioquia y sector privado invertirán \$88 mil millones en mejoramiento de viviendas



Cartagena
FICCI 64: El Festival de Cine de Cartagena regresa con un enfoque en la diversidad y la sostenibilidad



Medellín
Cinco lesionados dejó la caída de un árbol en el parque principal de Villahermosa



Bogotá
Bogotá en alerta por aumento de tosferina: Autoridades refuerzan llamado a la vacunación



Antioquia
El Retiro se convierte en epicentro del cine animado con el Festival de Animación Confama del 6 al 9 de marzo



Colombia
Colombia descartó sostener relaciones petroleras con Venezuela



Deportes
Medellín impulsa el deporte con alianza entre la Alcaldía, FC Futures, La Liga, EA Sports y J Balvin



Deportes
Llegó el pago pendiente al deporte



Empresas
Ecopetrol tendrá que revisar la elección de su junta directiva tras fallo judicial



Política
Proyecto de ley busca que embajadores de Colombia hablen un segundo idioma



Medellín
Medellín conmemora el Día de la Mujer con acceso gratuito a parques recreativos



Gobierno
Gobierno congelará tarifas de energía por tres meses en la región Caribe



Deportes
Imparables y rumbo al Clásico Mundial



Colombia
Resultados de Ecopetrol desatan fuerte confrontación entre Vicky Dávila y Gustavo Petro



Empresas
Camacol alerta que resolución de MinAmbiente pondría en riesgo la construcción de vivienda en Bogotá



ÚLTIMAS NOTICIAS



Fenalco solicitó a la Corte Constitucional anular decreto de conmutación interior en el Catatumbo
marzo 5, 2025



Gobernación de Antioquia ofrece recompensa por responsables de ataque del ELN en vía a la Costa
marzo 5, 2025



Gobernador de Antioquia pidió fin del cese al fuego con el ELN tras ataque en vía hacia la Costa
FICCI 64: El Festival de Cine de Cartagena regresa con un enfoque en la diversidad y la sostenibilidad
marzo 5, 2025



Cinco lesionados dejó la caída de un árbol en el parque principal de Villahermosa
marzo 5, 2025



Bogotá en alerta por aumento de tosferina: Autoridades refuerzan llamado a la vacunación
marzo 5, 2025



El Retiro se convierte en epicentro del cine animado con el Festival de Animación Confama del 6 al 9 de marzo
marzo 5, 2025

Cargar más >

IFMNOTICIAS.COM - IFMDEPORTES.COM - IFMPLAY.COM - IFMRADIO.COM - INFONOTICIAS.CO



DIRECTORIO:
CONTACTO: contacto@ifmnoticias.com
REDACCIÓN: redaccion@ifmnoticias.com
COMERCIAL: comercial@ifmnoticias.com
TRABAJA CON NOSOTROS: talento.humano@ifmnoticias.com

SÍGUELOS

